

Cuba por el empate ante Estados Unidos en tope amistoso de béisbol



Cary, Estados Unidos, 3 jul (RHC) Cuba buscará hoy empatar la serie amistosa de béisbol ante el conjunto nacional universitario de Estados Unidos, vencedor la víspera en el partido inaugural 5-4 carreras, tras la aplicación de la Regla IBAF en la décima entrada.

El bateador designado Seth Beer impulsó con imparable de línea al bosque derecho y la casa llena en extra innings la carrera ganadora del encuentro de anoche en esta localidad de Carolina del Norte, donde los cubanos vieron cumplir otra vez más el viejo axioma del béisbol de que sin batear no se puede ganar ningún partido.

Aunque anotaron cuatro carreras, los peloteros de la isla solamente conectaron tres indiscutibles, del segunda base Raúl González (4-1), el designado Yosvani Alarcón (4-1) y el inicialista Yordanis Samón (5-1), mientras los estadounidenses batearon 11 inatrapables con cinco carreras. El encuentro se jugó sin pifias por ambos equipos.

También por los norteños destacaron madero en ristre el tercer bate y patrullero

derecho Steele Walker, que conectó cuatro inatrapables en cinco turnos al plato, con dos anotadas el paracortos Nick Madrigal (4-2) y Travis Swaggerty, quien registró dos hits en cuatro veces al bate, con dos remolques y una anotada para la causa del equipo nacional colegial de EE.UU.

Después de las nueve entradas reglamentarias de juego, la pizarra del Bill Coleman Field, en el Complejo Nacional de Entrenamiento de la organización USA Baseball, marcaba un empate a dos anotaciones, y los dos equipos al entrar en extra innings debieron jugar bajo las normas internacionales de desempate con corredores en primera y segunda base sin outs.

Estados Unidos abrió el marcador en el mismo capítulo inicial del partido, gracias a un wild pitch del abridor zurdo cubano Yoanni Yera con dos hombres en circulación, uno de ellos en tercera base.

Los cubanos empataron el juego en el cuarto inning ante el abridor zurdo

estadounidense Konnor Pilkington, cuando el camarero y segundo bate Raúl González conectó jonrón solitario por el left con un out, el designado y tercero en la alineación Yosvani Alarcón dio doble por la misma banda, y luego fue impulsado por indiscutible del inicialista Yordanis Samón.

Ante el derecho Patrick Raby, que relevó a Pilkington en el quinto capítulo, Cuba no logró marcar ni hits ni carreras durante cuatro entradas, con un dominio total de sus 32 lanzamientos.

El área de los abridores cubana esta vez fue efectiva con la sólida actuación del serpentinerero Yera durante siete entradas completas, en las cuales espació siete imparables y permitió dos carreras limpias, con un wild, tres ponches, golpeó a un bateador y no otorgó bases por bolas. Su relevo en el octavo, el diestro Liomil González, soportó la carrera de la victoria local.

Tras concluir con empate a dos anotaciones en el noveno inning, Cuba colocó a dos hombres en base por medio de la Regla IBAF ante el derecho Ryley Gilliam, los cuales anotaron sin que el conjunto de la isla pegara de hits, para irse arriba en la apertura del décimo 4-2.

Los universitarios estadounidenses no se dieron por vencidos y el torpedero Nick Madrigal llenó las almohadillas con sencillo ante los envíos de González, que terminó su actuación al bolear al patrullero central Travis Swaggerty.

Con la pizarra del partido 4-3 y la casa llena de estadounidenses, el derecho Yariel Rodríguez se hizo cargo del box por Cuba, pero Steele Walker lo recibió con cañonazo al campo derecho empatando el encuentro.

Frank Luis Medina vino al rescate ante Jake McCarthy, un emergente zurdo por el cuarto bate y bateador derecho Andrew Vaughn, a quien estrucó con rápidos envíos, pero Beer pegó la línea de hit decisiva a la pradera derecha que dejó tendidos a los cubanos en el terreno.

El partido lo ganó el derecho estadounidense Ryley Gilliam, que en una entrada en el box admitió dos carreras, y lo perdió el relevista cubano Liomil González, tras tolerar tres carreras en dos innings de labor, con una base y dos hits.

Hoy los equipos de Estados Unidos y Cuba jugarán el segundo encuentro de la sexta Serie amistosa en el Durham Bulls Athletic Park desde las 18:30, hora local.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/134388-cuba-por-el-empate-ante-estados-unidos-en-tope-amistoso-de-beisbol>



Radio Habana Cuba